



## Haushalt 2024: Antrag der CDU Fraktion zur Ausrichtung eines Sommerfestes für Pflegefamilien aus dem Ausschussbudget des Jugendhilfeausschusses

<b>VO/2023/442</b>	<b>Fraktionsantrag</b>
öffentlich	Datum: 10.11.2023
<i>FB 3 Jugend, Familie und Schule</i>	Ansprechpartner/in: Thomas Voerste
	Bearbeiter/in: Heike Krause

Datum	Gremium (Zuständigkeit)	Ö / N
15.11.2023	Jugendhilfeausschuss (Entscheidung)	Ö

### Begründung der Nichtöffentlichkeit

#### Beschlussvorschlag

Der Jugendhilfeausschuss beschließt, aus seinem Ausschussbudget für das Haushaltsjahr 2024 Mittel in Höhe von 8.000 € für die Ausrichtung eines Sommerfestes 2024 für die Pflegefamilien im Kreis zur Verfügung zu stellen. Das Fest soll in Zusammenarbeit mit dem Verein der Pflegefamilien und der Verwaltung organisiert werden.

#### Sachverhalt

Siehe Antrag Anlage

#### Relevanz für den Klimaschutz

nein

#### Finanzielle Auswirkungen

8.000€

#### Anlage/n:

1	CDU Sommerfest für Pflegefamilien
---	-----------------------------------

CDU-Kreistagsfraktion | Paradeplatz 10 | 24768 Rendsburg

An

- die Vorsitzende des Jugendhilfeausschusses des Kreises Rendsburg-Eckernförde Beate Nielsen ([beatenielsen@t-online.de](mailto:beatenielsen@t-online.de))
- Heike Krause (Kreisverwaltung) z. K. ([heike.krause@kreis-rd.de](mailto:heike.krause@kreis-rd.de))

09.11.2023

**Antrag für die Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 15.11.2023  
Sommerfest für unsere Pflegefamilien in 2024**

**Die CDU-Kreistagsfraktion beantragt:**

**Antrag:**

Der Jugendhilfeausschuss beschließt, aus seinem Ausschussbudget für das Haushaltsjahr 2024 Mittel in Höhe von 8.000 € für die Ausrichtung eines Sommerfestes 2024 für die Pflegefamilien im Kreis zur Verfügung zu stellen.

Das Fest soll in Zusammenarbeit mit dem Verein der Pflegefamilien und der Verwaltung organisiert werden.

**Begründung:**

Pflegefamilien sind ein wichtiger Bestandteil des Jugend- und Sozialdienstes.

Im Sommer 2021 dankten wir den engagierten Pflegefamilien für ihre wichtige gesellschaftliche Arbeit mit einem Fest in der Arche Warder. Dies war ein großer Erfolg, da wir auch für diese Aufgabe werben konnten.

Seinerzeit bestand im Ausschuss Einvernehmen, dies alle paar Jahre zu wiederholen.

Mit freundlichen Grüßen

Martin Harders